



6年生 修学旅行に行ってきました！

11月27~28日に6年生が修学旅行に行ってきました。今年度は、万博の関係で時期が例年よりも遅かったので、寒いのではないかと心配しましたが、天候はまずまず、寒くもなくとても良い2日間になりました。京都では市バスや電車での班別活動を行いました。タクシーで連れて行ってもらうのではなく、現地ガイドさんの力を借りながら、公共交通機関を使って京都の歴史ある町並みを散策できたのは、とても良い経験になりました。紅葉もとても美しい時期で堪能できたのではないかと思います。2日目は、朝一の奈良公園でおなかペコペコの鹿に追い回されたそうですが、その後のひらかたパークでは、時間いっぱい思う存分遊ぶことができました。自分たちでUSJかひらパーかを話し合って決められたこともとても良かったと思います。最高の思い出ができましたね！



3年生 白茎ごぼう収穫・調理体験

まち協の皆様の協力を得て育ってきた、春江町の伝統野菜「白茎ごぼう」が収穫時期を迎えました。

今日は、3年生が収穫と調理体験を行いました。まち協、坂井市農業振興課、赤十字奉仕団のみなさんが来校してくださいました。白茎ごぼうは、根も茎も葉も食べられるごぼうです。メニューは、米粉のフォカッチャ、小カブとチキンボールの豆乳スープ、白茎ごぼうプリンです。個人的には白茎ごぼうプリンは想像がつかなくて気になっていたのですが、葉をミキサーにかけると、抹茶プリンのような色合いになっていました。どれもとても美味しくいただきました。伝統野菜を守り育てている方がおられることや、地域の方と協力して育てたことを思い、自分たちにもこの伝統を守るために何ができるかを考えて発信してくれることを期待しています！

